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北九州プロバスクラブ月報 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同好会報告 

 

会員数 ３０人 

 
つ な が り  

 

                                                                            No.200 

   令和５年２月号 

2023.2.21 

1 月 例 会 報 告 

新年会と同時開催のため、通常より１時間早い午前 11 時から開催、所要時間も 50 分間に短縮して始

まった、出席は 25名。いつものようにストレッチ体操で始まり、お誕生日会、会長挨拶と続き、会員の動向

では松本会員、吉田信雄会員の奥様が昨年暮れにご逝去されたこと、京谷会員の自宅が火災に遭われ

たことが報告された。全日本プロバスクラブ協議会報告は協賛会員（年会費 1 万円）にクラブとして賛同

することを提案、承認された。 

このほか、委員会報告、同好会報告がなされ、昼からは無事新年会へ移行した。（安高） 

 
広 報 委 員 会      1月 6 日  6名出席 

 1月の委員会は 12時 30分から、ホテルテトラ北
九州で開催した。鍋料理の昼食後、「つながり 2 月
号」の編集会議を行い、写友会報告を会員個々の
作品掲載にしてはという意見が出され、写友会で
検討して貰うこととした。     

2月 10日  6名出席 

 いつも通りの会場と時間。「つながり 3 月号」の編
集会議に続いて、暖気流やトピックス記事につい
て、有意義な意見が多く出され、充実した会議とな
った。(内藤) 

 

 

例 会 委 員 会  2月 7日  12名出席 

湖月堂にて 17 時 30 分から、今年最初の委員

会を開催した。主な議題の卓話ついて、5 月まで

の講師選定とその内容などを協議検討し、ショー

トスピーチと例会受付の担当者の確認等をした。 

それから初めて例会委員会が担当した新年会

について、反省点と今後のより良い楽しい会にす

るための話し合いを時間をかけてした。各委員か

ら色々な意見が出て、次回のイベントに生かせる

ように申し送りをすることとした。       (大 石) 

                    

 1月のお誕生 おめでとうございます  (敬称略) 

大石 照志 (1日) 

新城富美子(5日) 

眞鍋 雄一 (8日) 

内藤 康子 (18日) 

山下 静江 (26日)   右から 

同好会活動 1… 歴 史 文 学 講 座 

令和 5 年１月２４日松本清張記念館で今年初の講座が開かれ、吹雪

の舞う中１０名が参加。講師は北九州森鷗外記念会理事の轟良子先生

で、3 月まで 3 回連続で登場する。初回のテーマは森鷗外。パワーポイ

ントを使い、島根県津和野で生まれた森林太郎がどのようにして文豪・森

鷗外になったのか、その秘密を５人の女性とのかかわりの中で解き明か

す。先ずは林太郎が７歳で藩校に入学すると一緒に勉強を始めた母・

峰、次いで留学先のドイツから林太郎を追って来日した「舞姫」の主人

公・エリス等。そして文豪脱皮へのきかけは何と、「小倉時代に新婚生活

を送った妻・しげとの家庭不和」だったという。2月と 3月のテーマは北九

州の文学散歩。皆さんの参加をお待ちしています。（松本） 

 

受賞おめでとう 

ございます！ 

 小倉北区で 15 年間民

生委員児童委員を務めて

いた柴村美和子会員が昨

年 11月、福岡県社会福祉

協議会会長から特別功労

者として表彰されました。

長年にわたる活動と貢献

をたたえ、お知らせ致しま

す。 
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乾杯! 

 

 

 

 

 

 

 

テーブル毎の歌はやっぱり昭和 

 

 

 

                よ!! 名 MC 

 

 

 

十八番登場！ 

 

 

 

 

 

丁寧に歌いすぎでしょ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同好会活動 2…歌をうたう会 

新年会での発表に向けて 1月 13日、日程を繰り上げて練習しました。「ハッピーバースデ

ー」から始まり、「芭蕉布」はテンポと音程、他の人の声をよく聴きながら歌うように。「エーデ

ルワイス」は英語の発音に気を付けて。より声を出せるよう行進しながら歌う練習もしました。

さて本番当日、植田先生のピアノ伴奏で歌います。緊張もあり練習の成果を発揮できたかど

うか。ただ沖縄の方言、英語の歌詞、ソロパートを入れる等のチャレンジ精神をかっていただ

ければ幸いです。これからも楽しみながら少しずつ前進していきます。     (近藤弘子) 

 

 

  

例会終了後の 12 時から古賀えみ子、安河内会

員の司会で幕開けです。大石例会委員長の開

会挨拶、古賀靖子副会長の乾杯発声で会食に

入り、会食後はアトラクション開始です。                 

初めは「令和 4 年大予想」の結果発表で、最

高は 9 点の遠藤会員で拍手の中賞金を受領さ

れました。続く「お年玉交換会」は品物を手にし

た会員から喜びや驚きの声があがり、和やかな

雰囲気に包まれます。プログラムは進み、「歌を

歌う会」のコーラスが会場を盛り上げた後、6 つ

のテーブルごとに「青い山脈」「四季の歌」「1 週

間」等を大きな声で合唱して青春時代に帰りまし

た。お楽しみのカラオケ大会ではのど自慢の会

員が「まつり」「人生の歌」等次々と歌われ、例会

では見せない姿を披露されていました。 

 盛り上がりを惜しみながらも松永例会副委員長

の閉会挨拶で終宴となりました。  (大川) 
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ロシア民謡の“一週間”を歌う  

真面目な国民性衰えず 

 

 

 

                                  

 

 

早く来い マスクをとって歌える日 

 

 

 

 

助っ人ありがとう 松本さんよかったね 

 

 

プレゼント交換！ 何が当たったかな ワクワク 

 

 

 

豪華メンバー                     

 

 

 

閉会の辞 

 
同好会報告 3… 日 本 酒 の 会 

1月 31日 18時から「NAO」に集合。今回は 4
名欠席、7 名参加でスタートです。先ずはマスタ
ー推奨の埼玉県「花陽浴(はなあび)」という素敵
な名前のお酒で乾杯!とても口当たりが良く皆ぐ
いぐい。早いピッチにマスターはビックリ顔。夫
人の家庭料理をいただきながら 2 杯目は長野・
上田市の「つきよしの」を。群馬・町田酒造の特
別純米酒「五百萬石」と続き、長野・松本市の
「大信州」純米大吟醸で締めました。飲んだり食
べたり笑ったり、楽しさいっぱいの時間でした。  

(柴村) 

 

 

同好会報告 4…カ ラ オ ケ 同 好 会 

 2 月 3 日 11 時から浅野パティオで今年初の

会合です。参加者は 4 名でしたが、お馴染みの

顔ぶれの参加がなく、少し盛り上がりに欠けた催

しになりました。しかし、嬉しいことに新入会の山

下静江さんが参加してくださり会場を明るくしてく

れました。沢山の皆さんの参加をお願いします。 

(安河内) 
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ありがとう BOX メッセージ 1月分   （五十音順、敬称略） 

 

★（植田）★新年初例会出席出来感謝です。（遠藤）★今年 1 年幸せな年でありますように（大石）★新し

い年明け心身ともに一層の努力（大川）★2023 年の新年会、会員の皆様と楽しみました。今年もよろしく

お願いいたします。（古賀靖）★無事新年会を終え今年も元気で頑張りましょう（近藤哲・弘）★新しい年が

平和でありますように（柴村）★誕生日を祝っていただきありがとうございました。（新城）★新年おめでとう

ございます。（住）★病、戦争、混沌とした世の中が少しでも良い年になりますように。（住吉）★誕生のお

祝いありがとうございます。（内藤）★健康第一（中山）★コロナから解放されますように（橋本）★新年おめ

でとうございます。良い年でありますよう（洞）★感謝（松永）★（松本）★（眞鍋）★（安高） 

収支報告      12月末残高          92,916円 

                   1月分収入          11,826円 

                   1月末残高         104,742円 

 

 

 

 

 

             モーツァルト・クラリネット協奏曲                 

竹原 英作  

            古い会員はご記憶の筈だが、我々は 8 年前創立 15 周年記念パーティーに、クラリ

ネット奏者吉田尚子さん(オケ代わりのピアノは永野栄子さん)を招いて演奏をお願い 

した。その折のメインがこの標題曲の第 2楽章であった。 モーツァルトの数ある名曲の中で、特に彼の死 

の年(1791)の作品には、最後のピアノ協奏曲第 27番やモテット(声楽曲)“アヴェ・ヴェルム・コルプス”など 

高貴で清澄な曲が多いが、このクラリネット協奏曲(K.622)もその一つ。死去の僅か２ヶ月前に完成してい 

る。甘美でしかも内面的な、澄み切った音調に溢れた曲である。特に第２楽章はクラリネットのみならずあ 

らゆる管弦楽の協奏曲の中で、その味わい深さにおいて、これは抜群のものと評価されるアダージョであ 

る。また、モーツァルト以後、今に残るクラリネット協奏曲は極めて数少ない様に思われる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私 の 趣 味   

No70   柴村美和子 

  
「60 の手習い」というが、７０歳になってか
ら洋服作りを習い始めた。手芸、洋裁等こ
れまで全く経験なしの私がである。4・5 名
の友人たちと先生に教えてもらっている。
材料は着られなくなった和服で、いろんな
人が何かに使ってくれと持ち込んでくる。
先ず着物をほどいて軽く洗い、アイロンを
かけて布地にし、それからデザインを考え
る、これがとても楽しい。生地そのままでは
面白くないので刺し子をしたり、別の生地
と組み合わせたり様々な工夫をする。型
紙を作って裁断し、仕付けをしてミシンを
かけていくが、やり直しを言われるのも
度々である。週 3 回位の教室なので 1 枚
仕上げるのに 2 か月以上かかる。でも、出
来上がったときは本当に嬉しくて、仲間と
見せ合いながら悦に入っている。 
コロナ禍になりいろんな集いの場が無く

なっていたので、これからの楽しみが出来
て良かったと思う。指先を使うことも認知予
防に良いのではないかと自己満足してい
る。 

ご存知ですか 旧安川邸 

 2022 年 4 月戸畑区に開館した安川邸は、明治期、石炭
関連企業を創業した企業家安川敬一郎氏の住居でした。
老朽化も進み、取り壊しの話がでたのですが、多くの人の
要望で、北九州市の指定有形文化財として甦ったもので
す。 
 それに、安川氏は企業家という 
だけでなく、巨額の私財を投じて 
明治専門学校(現在の九州工業 
大学)、付属小学校(現在の明治 
学園)を設立し、北九州市の工業 
発展の基盤と、「文教のまち」戸畑 
の発展にも多大な貢献を果たして 
来られました。 

建物は大座敷棟とその前 
庭園に、南蔵・北蔵(ギャラリ
ー)があります。大座敷では明
治 29年八幡製鐵所誘致の初
会合が行われています。庭園
は建築当時と同様に滝組み
や流れなども整備され、春は 

ツツジ、晩秋は紅葉の見どころとなっています。木々の緑も
美しく、大座敷の喫茶室での寛ぎはお勧めです。癒しのひ
と時を過ごしてみませんか。問い合わせは 093-482-6033                     

(内 藤) 
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